

Ressort: Finanzen

398.000 Personen erhielten Ende 2015 Hilfe zum Lebensunterhalt

Wiesbaden, 25.10.2016, 11:33 Uhr

GDN - Am Jahresende 2015 haben in Deutschland rund 398.000 Leistungsberechtigte Hilfe zum Lebensunterhalt erhalten: Die Zahl der Empfänger stieg damit im Vergleich zum Vorjahr um 3,9 Prozent, teilte das Statistische Bundesamt (Destatis) am Dienstag mit. 66 Prozent der Leistungsbezieher lebten in Einrichtungen wie Wohn- oder Pflegeheimen.

34 Prozent lebten überwiegend in Einpersonenhaushalten außerhalb solcher Einrichtungen. Mit 44 Jahren waren die Leistungsberechtigten außerhalb von Einrichtungen im Durchschnitt deutlich jünger als Berechtigte in Einrichtungen. Diese waren durchschnittlich 55 Jahre alt.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-79925/398000-personen-erhielten-ende-2015-hilfe-zum-lebensunterhalt.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com